

2020年4月1日

株式会社ポピinz

入社式自粛の令和2年。それでも人財こそが要 4月1日ポピinzに新入社員293名が入社

株式会社ポピinz(東京都渋谷区、代表取締役社長：轟 麻衣子)は、2020年4月1日に新入社員293名を迎えました。新型コロナウイルスの影響で入社式を延期した一方、人手不足・ウイルス感染拡大影響の中保育の最前線を支える新卒社員を、会社として全力で応援したいという思いから『ポピinz勤務初日のサプライズ企画』を実施いたしました。勤務初日、新卒社員の保育士・栄養士等に対し、社員の保護者からサプライズで手紙を集めて一人ひとりに渡しました。

■ポピinzの新入社員について

2020年度、ポピinzは293名を新入社員として迎えました。新たな社員の入社により、ポピinzは全社員合計で5,500名を超みました。

■『ポピinz勤務初日のサプライズ企画』のポイント

- ・当初は都内ホテルにおいて開催を予定しておりましたが、新型コロナウイルスによる影響で自粛・延期を決定
- ・各園の施設長が、保育士・栄養士等新卒社員の保護者様全員から直筆で応援の手紙（サプライズ）と思い出の写真を入手
- ・勤務初日の4月1日に各園において、それぞれ手紙と写真が手渡されました
- ・完全サプライズで実行しており、届いた手紙の内容も本当に愛に溢れ感動的なものばかり。
新入社員からの「いつの間に？」という驚きや感動に溢れる場となりました

■企画の背景

新型コロナウイルスによる自粛影響の中でも、人財こそが当社の要です。そして、昨今の人手不足・コロナウイルス感染拡大による難しい状況の中、保育の最前線を支えたいと入社した社員に対し、その門出を最大限応援したいという思いから企画いたしました。

お子様をお預かりするという私たちの仕事には日々素晴らしい喜びや感動がある一方、お子様の命をお預かりするという大きな責任を伴います。保護者からの温かい応援と当社からの応援の気持ちが新入社員の緊張を少しでも和らげ、今後の励みになればと考えております。創業当時から変わらず、ポピinzの成長エンジンは“愛”です。新入社員の保護者様からの“愛”が、お預かりするお子様への“愛”へ、優しい愛情の連鎖が今後も生まれ続けることを願っております。

